
 

 

 

 

 

 

 

 

                         いよいよ竹仁のアースバックハウスの 

                        建設が始まります。 

① １０月７日（水）１０時  役員中心に現地に集合！ 

    １２日に先立ち、作戦会議を開催いたします。      ※ 雨天の場合は 

    自治協議会役員の皆さん中心にお集まり頂きますが      地域センター集合 

    ・アースバックハウスに興味がある方 

    ・建築にアドバイスをして下さる方  是非ご参加ください！ 

② １０月１２日（月・祝:体育の日） 午前１０時１２分 

   アースバックハウスの建設を始めます。       

   休憩所（スタードーム）を竹で作ります。   小雨決行。大雨の場合は中止 

   竹仁地区以外からの協力者と力を合わせて 

   竹仁のシンボルを一緒に創って下さる方、興味のある方、皆さん大歓迎です！ 

   作業をしますので、動ける服装と軍手をご持参ください。 

 

「福富ダム建設に係る道路・河川の早期整備に関する要望」を提出しました！ 

 ７月２８日広島県土木建設局に対し、杉原会長が、久芳 

住民自治協議会 門 義明 会長と一緒に以下の要望書を提出 

しました。 

・国道３７５号バイパス(福富南バイパス)の早期整備 

・二級河川沼田川河川改修事業の早期整備 

・公領地区を含む３３号線(上戸野通学路)歩道設置について 

～ イベントのご案内 ～ 

・９月１９日（土）竹仁ふれあいスポーツ大会 

・９月２６日（土）福富地区（竹仁・久芳・上戸野）３地区合同敬老会  

          次号詳しくお伝えします！ 



 

                       毎月第３月曜日は 

             朝 10時から 

地域センターヘ行こう 
・９月２８日（月） 『笑いヨガ』で 心も体もほぐしましょう♪ 

・10月１９日（月） 『高齢者の健康づくり』 生活習慣を振り返り健康長寿を目指しましょう！ 

           転倒予防の体操や、介護予防の方法について 東広島市健康増進課から                    

           出前講座においで頂きます。 

   ※ 適度に毎回身体を動かします。 軽く運動が出来る服装でおいでください！ 

 ・11月は 16日 , 12月は 21日です。 

「こんな企画があれば行ってみたいな」「皆の前で、こんなことを披露したい」などのご意見 

があれば、お近くの【生活・サロン・交通部会】の部会員か、竹仁地域センターまで、お気軽に 

お問い合わせください。 

 ※ 毎回昼食をご用意しております。数の把握が必要となりますので、１週間前を目安に 

   竹仁地域センターか、地域の部会員まで 

   お申し込みください。 

     当日の飛び入り参加もお気軽にお問い 

合わせください。 

「行きたいけど、歩いて行けない」「まだ行った 

ことがないから、なんか行き辛い」時々そんな声 

を耳にします。 

 「今日は誰とも喋ってないな」「たまには誰かの作ってくれたカレーを食べてみようかな」 

竹仁地域センター職員・部会員一同、一人でも多くの皆さんにお会いできることを楽しみにして

います。困ったこと、心配なこと、なんでもお気軽にお問い合わせくださいませ。 

※ 午後からは映画（ＤＶＤ）の上映会をしています。観たかったのにチャンスがなかった

作品、もう一度観たいあの映画・・リクエストお待ちしています！ 

※ 映画鑑賞からのご参加も大歓迎です。12時半にお越しください。 

（昼食だけのご参加はお申し込みが必要です。11時半にお越しください） 

活動報告とお知らせ 

・８月５日 体育振興会の会議が開催され、市民スポーツ大会,竹仁ふれあいスポーツ大会, 

 福富さわやかウォーク,竹仁小学校の資源回収と環境美化作業について話し合いました。 

・８月 23日 市民スポーツ大会(球技)が開催され、竹仁は総合で 34位の成績をおさめました。 

・８月 28日体育振興会の会議が開催され、竹仁ふれあいスポーツ大会の役割分担や、要項の 

確認をしました。 

・８月 29日 竹仁小学校の資源回収と環境美化作業が行われ、自治協議会からも協力をさせて 

頂きました。 

・９月８日 広島県社会福祉協議会主催の“あんしんサポートリーダー養成講座”に生活・サロ      

    ン・交通部会から沖本部会長と部会員の出島さん,熊野さん,小野さんが参加しました。 

・９月 11日 敬老会実行委員会が開催され、健康・福祉部会からの実行委員である出島部会長, 

    中森副部会長,渡辺副部会長が事務局と共に最終打ち合わせをしました。 


